
Warum fahrt Ihr ein SUV (Hauptmotiv)?
Beitrag von „khclp“ vom 16. Juni 2008 um 12:56

Wir hatten ja auch schon einige Traumwagen (Porsche, BMW, Mercedes)und waren schon seit
einiger Zeit auf der Suche nach einem SUV, da wir immer viel mit unseren Pferden zu
ueberregionalen Turnieren mussten und das teilweise durch wirklich unwegsames Gelaende.
Dann kam der Besuch beim  und es stand sofort fest es wird ein Dicker. Als ich dann auch
noch nach V6TDI den V10er probefahren durfte war es mit der Vernunft vorbei. Gut so.:D Hab
es bis Heute nicht bereut und kann nur immer wieder sagen, ein tolles Auto. Einsteigen,
wohlfuehlen, losfahren. Selbst bei schoenem Wetter ziehe ich es vor mit dem Dicken zu fahren
(obwohl ich auch schon sehr oft nur noch den SL in der Garage vorgefunden habe da Mutti das
ebenso sieht). Der naechste wird bestimmt wieder ein TOUAREG. V8, W12 oder doch der R50
schaun wir mal. Danke VW da habt ihr echt ein geniales Fahrzeug gebaut und ich hab ja noch
nicht einmal seine Vorzuege im Gelaende kennengelernt. Ich gelobe Besserung ATs werden
bestellt wenn ich wieder zu Hause bin.

Gruss Kurt
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